



**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ
И НАУКИ ПЕРМСКОГО КРАЯ**

Ул. Куйбышева, д. 14, г. Пермь, 614006

Тел. (342) 217 79 33

Тел./факс (342) 217 78 90, 217 78 94

E-mail: minobr@minobr.permkrai.ru;

<http://minobr.permkrai.ru>

ОКПО 02113458, ОГРН 1025900530336,

ИНН/КПП 5902290723/590201001

Руководителям органов управления
образованием муниципальных и
городских округов Пермского края

27.10.2025 № 26-36-исх-738

На № _____ от _____

О размере денежных норм

Уважаемые коллеги!

Сообщаем, что проектом закона Пермского края «О бюджете Пермского края на 2026 год и на плановый период 2027 и 2028 годов» размеры стоимости питания с 1 января 2026 года предусмотрены в размере:

- по мерам социальной поддержки семьям, имеющим детей, по обеспечению питанием обучающихся общеобразовательных организаций в соответствии с Законом Пермской области от 9 сентября 1996 г. № 533-83 «О социальных гарантиях и мерах социальной поддержки семьи, материнства, отцовства и детства в Пермском крае»:

на 1 ступени обучения – 111,51 руб.;

на 2,3 ступенях обучения – 125,03 руб.

- по бесплатному горячему питанию, в соответствии с частью 1.1. статьи 20 Закона Пермского края «Об образовании в Пермском крае» от 12 марта 2014 г. № 308-ПК:

обучающегося начального общего образования в общеобразовательных организациях – 111,51 руб.;

обучающегося с ограниченными возможностями здоровья в отдельных муниципальных общеобразовательных учреждениях, осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным основным общеобразовательным программам, в муниципальных общеобразовательных учреждениях со специальным наименованием «специальные учебно-воспитательные учреждения», получающих начальное общее образование из числа приходящих детей – 200,5 руб.

Также проектом закона Пермского края «О бюджете Пермского края на 2026 год и на плановый период 2027 и 2028 годов» установлен размер индексации ежемесячных надбавок к заработной плате, предусмотренных



пунктом 2 части 1, частями 2, 3 статьи 23 Закона Пермского края от 12 марта 2014 г. № 308-ПК «Об образовании в Пермском крае», с 01 января 2026 г. в размере 1,058, размеры надбавок составляют:

ежемесячная надбавка к заработной плате в течение трех лет со дня окончания образовательной организации устанавливается в размере 3 997,46 рублей;

ежемесячная надбавка к заработной плате лицам, окончившим с отличием – 1 998,73 рублей;

ежемесячная надбавка к заработной плате при присвоении высшей квалификационной категории – 3 997,46 рублей;

ежемесячная надбавка педагогическим работникам (в том числе руководителям), удостоенным государственных наград за работу в сфере образования в размере – 3 997,46 рублей;

ежемесячная надбавка педагогическим работникам (в том числе руководителям), имеющим отраслевые награды – 2 398,48 рублей.

Просим довести данную информацию до сведения руководителей образовательных учреждений.

Министр



Р.А. Кассина

Корнилова Наталия Юрьевна
8(342)217 79 23

